

# *Fiscal de Georgia, EEUU, actuante en caso Trump recibe amenazas*

---



**La fiscal sugirió al condado de Fulton «mantenerse alerta» este mes que recién comienza, ante la eventual decisión suya de anunciar cargos contra el exmandatario.**

Washington, 1 ago (RHC) La fiscal de distrito Fani Willis, quien investiga los presuntos esfuerzos del expresidente de Estados Unidos, Donald Trump, por revertir los resultados electorales de 2020 en Georgia, advirtió ser objeto de amenazas.

La fiscal sugirió al condado de Fulton «mantenerse alerta» este mes que recién comienza, ante la eventual decisión suya de anunciar cargos contra el exmandatario (2017-2021).

Dijo que los mensajes recibidos en el condado y en su oficina hasta el momento son “bastante típicos”, pero está segura que enviarán más.

«Hice un juramento. Nadie más que los ciudadanos del condado de Fulton me puso en este asiento. Tengo toda la intención de hacer mi trabajo. Por favor, tomen decisiones que mantengan a salvo a su personal», escribió Fani Willis, citada por la prensa local.

El fin de semana la procuradora confirmó que incrementaron la seguridad alrededor del tribunal del condado.

Por más de dos años investiga sobre Trump, sus aliados y los esfuerzos “para echar por tierra la victoria del presidente Joe Biden en las elecciones presidenciales de 2020 en Georgia”.

Un gran jurado especial emitió un informe a principios de este año una conclusión unánime de que «no hubo fraude generalizado en las elecciones presidenciales de Georgia 2020 que pudiera resultar en la anulación de esa elección».

Willis anticipó que pronto podría decidir si acusar al exgobernante, miembros de su administración, aliados o los llamados «falsos electores» que buscaron anular los resultados de los comicios en Georgia.

Un juez del estado rechazó el pasado 17 de julio la petición de Trump de anular el informe del gran jurado especial sobre su conducta tras las elecciones de 2020 y de inhabilitar a Willis para seguir implicada en el caso.

La decisión unánime de los nueve magistrados del tribunal se produjo apenas unos días después de que los abogados del Presidente 45 solicitaran a esa Corte y al Tribunal Superior del condado de Fulton que bloquearan una nueva investigación de Willis.

El ente de justicia calificó esos intentos del republicano como “procesalmente dudosos”.

Según los archivos, a principios de este año los representantes legales del exmandatario hicieron las mismas peticiones.

Con el triunfo de Biden en noviembre de 2020 en ese estado, se convirtió en el primer demócrata en ganar Georgia desde William Clinton, en 1992.

Tras su derrota en las elecciones presidenciales de 2020, Trump pidió al secretario de Estado de Georgia que «encontrara» otros 11 mil 780 votos para lanzarle a la victoria, y su campaña también organizó una lista de falsos electores para certificar el triunfo. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/330129-fiscal-de-georgia-eeuu-actuante-en-caso-trump-recibe-amenazas>



# **Radio Habana Cuba**